
IWC SCHAFFHAUSEN PRÉSENTE LA PORTUGIESER CHRONOGRAPHE AVEC DES CADRANS DE COULEUR HORIZON BLUE, OBSIDIAN ET DUNE

Schaffhausen/Genève, le 9 avril 2024 : IWC Schaffhausen dévoile trois nouvelles déclinaisons de la Portugieser Chronographe à l'occasion du salon Watches and Wonders Geneva. Les nouvelles couleurs de cadran – Horizon Blue, Obsidian et Dune – distillent l'atmosphère unique de différents moments de la journée et de la nuit. La première montre possède un cadran Horizon Blue, un boîtier en or gris 750/1000 et un bracelet en cuir de veau bleu. La deuxième révèle un cadran Obsidian, un boîtier en or rouge 750/1000 et un bracelet en alligator noir. Le troisième modèle se distingue par un cadran couleur Dune, un boîtier en acier inoxydable et un bracelet en alligator noir. Ces garde-temps sont entraînés par le calibre de manufacture IWC 69355, un mouvement chronographe mécanique robuste de conception classique avec roue à colonnes.

C'est avec la Portugieser Chronographe Rattrapante que le chronographe fait son entrée dans la famille Portugieser en 1955. Depuis, cette complication fonctionnelle enrichit la collection d'une touche d'élégance sportive. L'agencement vertical du cadran, si cher à IWC, indique les temps chronométrés directement dans un compteur à 12 heures, offrant ainsi une excellente lisibilité, tandis que la petite seconde est placée à 6 heures. Autre caractéristique remarquable, le réhaut intérieur présente une échelle graduée en quarts de seconde qui permet une lecture extrêmement précise des temps mesurés. IWC Schaffhausen dévoile à présent trois nouvelles déclinaisons du célèbre chronographe, parées de nouvelles couleurs : Horizon Blue, Obsidian et Dune.

Issus d'un travail minutieux, ces cadrans attirent inmanquablement le regard. La base en laiton reçoit une finition soleillée avant l'application de la couleur concernée. Lors de l'étape suivante, 15 couches de vernis transparent sont posées, finement moulues et polies pour produire une finition hautement brillante. Les compteurs sont fraisés dans la base en laiton et la couche de vernis. Les imprimés, issus d'un processus spécial, renforcent l'effet tridimensionnel. Les appliques sont in fine posées une à une à la main. Composé de plus de 60 étapes, le processus de fabrication de ces cadrans est particulièrement complexe à maîtriser.

La **Portugieser Chronographe** (réf. IW371626) possède un cadran Horizon Blue. Horizon est une nuance bleu clair qui évoque un ciel de début d'après-midi, lorsque le soleil est à son zénith. Cette couleur est associée à un boîtier en or gris 750/1000 poli et brossé, des aiguilles et appliques rhodiées et un bracelet en cuir de veau de Santoni affichant un dégradé de bleu clair.

La **Portugieser Chronographe** (réf. IW371625) se distingue par son cadran noir Obsidian, un boîtier en or rouge 750/1000, des aiguilles dorées et des appliques en or. Une profondeur exceptionnelle émane du cadran grâce à sa finition vernie. La combinaison du noir et de l'or symbolise l'obscurité de la nuit et les lueurs chaleureuses de la ville. Le chronographe est monté sur un bracelet en alligator noir de Santoni.

La **Portugieser Chronographe** (réf. IW371624) associée à un cadran Dune présente un boîtier en acier inoxydable, des aiguilles dorées et des appliques en or, ainsi qu'un bracelet en alligator noir. Cette composition évoque une ambiance de fin d'après-midi, avec un soleil rougeoyant sur le point de se coucher. Grâce à la minutieuse finition vernie, les appliques en or semblent flotter au-dessus du cadran.

**UN MOUVEMENT CHRONOGRAPHE
ROBUSTE ET FIABLE**

La Portugieser Chronographe est entraînée par le calibre de manufacture IWC 69355, un mouvement chronographe mécanique conçu pour offrir robustesse, fiabilité et longévité. La roue à colonnes qui commande la fonction chronographe veille à ce que les phases individuelles soient clairement définies lors de la séquence de commutation. Les poussoirs présentent également une nette résistance tactile lorsqu'ils sont actionnés. Une intégration harmonieuse avec le mouvement de base et une coordination précise de tous les composants permettent de préserver la précision de marche, même lorsque le chronographe est soumis à une utilisation intense. L'agencement vertical du cadran, si cher à IWC, indique directement les minutes stoppées dans un compteur à 12 heures et la petite seconde dans un compteur à 6 heures. Cette organisation qui améliore la lisibilité est devenue une caractéristique emblématique de la Portugieser Chronographe.

PORTUGIESER CHRONOGRAPHE

RÉF. IW3716

CARACTÉRISTIQUES

Mouvement mécanique – Fonction chronographe minute et seconde – Petite seconde avec dispositif d'arrêt – Fond transparent en verre saphir

MOUVEMENT

Calibre de manufacture IWC	69355
Fréquence	28 800 A/h / 4 Hz
Rubis	27
Réserve de marche	46 h
Remontage	Automatique

MONTRE

Matériaux	<p>Réf. IW371626: boîtier en or gris 750/1000, cadran Horizon Blue, aiguilles et appliques rhodiées, bracelet en cuir de veau bleu clair dégradé de Santoni avec boucle ardillon en or gris 750/1000</p> <p>Réf. IW371625: boîtier en or rouge 750/1000, cadran Obsidian, aiguilles dorées et appliques en or, bracelet en alligator noir de Santoni avec boucle ardillon en or rouge 750/1000</p> <p>Réf. IW371624: boîtier en acier inoxydable, cadran Dune, aiguilles dorées et appliques en or, bracelet en alligator noir avec boucle papillon en acier inoxydable</p>
Verre	Saphir, bombé, traitement antireflet sur les deux faces
Étanchéité	3 bars
Diamètre	41 mm
Épaisseur	13,1 mm

IWC SCHAFFHAUSEN

IWC Schaffhausen est une manufacture horlogère suisse de luxe, basée à Schaffhausen, au nord-est de la Suisse. Avec des collections telles que la Portugieser et les Montres d'Aviateur, la marque couvre toute la gamme des montres élégantes et sportives. Fondée en 1868 par l'horloger et ingénieur américain Florentine Ariosto Jones, IWC est connue pour son approche unique de l'ingénierie horlogère, associant le meilleur du savoir-faire et de la créativité humaines à des technologies et des processus de pointe.

Au fil de son histoire de plus d'un siècle et demi, IWC Schaffhausen s'est forgé une réputation dans la création de montres-instruments professionnelles et de complications fonctionnelles, notamment des chronographes et des calendriers considérés comme ingénieux, robustes et simples d'utilisation. Manufacture pionnière de l'utilisation du titane et de la céramique, IWC se spécialise aujourd'hui dans la conception de boîtiers de haute ingénierie recourant à des matériaux de pointe tels que la céramique colorée, le Ceratanium® et l'aluminure de titane.

Leader dans l'horlogerie de luxe durable, IWC veille à assurer un approvisionnement responsable de ses matières premières et prend des initiatives pour réduire son empreinte environnementale. La marque – qui se veut transparente, circulaire et responsable – fabrique des pièces horlogères conçues pour durer pendant des générations et améliore continuellement chaque étape de fabrication, de distribution et d'entretien de ses produits. IWC entretient également divers partenariats avec des organisations d'envergure internationale pour soutenir des programmes d'aide aux enfants et jeunes adultes en difficulté.

TÉLÉCHARGEMENTS

Des photos de la Portugieser Chronographe peuvent être téléchargées gratuitement sur le site press.iwc.com

INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

IWC Schaffhausen

Public Relations Department

E-mail press-iwc@iwc.com

Website press.iwc.com

INTERNET ET RÉSEAUX SOCIAUX

Website iwc.com

Facebook facebook.com/IWCWatches

YouTube youtube.com/iwcwatches

Twitter twitter.com/iwc

LinkedIn linkedin.com/company/iwc-schaffhausen

[iwc-schaffhausen](https://linkedin.com/company/iwc-schaffhausen)

Instagram instagram.com/iwcwatches

Pinterest pinterest.com/iwcwatches

#IWCwatches

#IWCportugieser